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Bo：直到目前我的表现很一般；LPL更喜欢小规模团和LEC
不同

 

近日VIT打野选手Bo接受外媒采访，谈到了来到LEC赛区后个人表现为何
比较挣扎、LPL和LEC风格上的差异以及对于队伍和个人的目标。原文部
分大意如下：

Q�：此前由于你在LPL的表现，年初有很多人炒作你，你自己也发了不
少你单排的高光片段。现在来到LEC几个月后，你如何看待自己的表现
？

B�o：其实我觉得直到现在我的表现很一般。这个版本，包括之前的版
本并没有过度关注野区，在这个版本你必须在两三级就去频繁Gank，这
本是不应该发生的事。如果Gank不成功，打野节奏就会受到干扰，那我
就没办法带动队伍，这就是为什么我觉得我的表现平平。
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Q�：对比一下你在LPL的打野生涯和在LEC的打野生涯，两个赛区之间
是否有很多差异需要你去适应？

B�o：过去最大的障碍是语言，我必须在毫秒之间去用英语表达我要做
的事情，这对我来说很有挑战性。现在这一点问题基本不大了。还有一
点就是，在LPL人们总是更喜欢打小规模团，但在LEC队伍喜欢前期打钱
然后尝试打中后期打大规模团，他们的比赛节奏更加缓慢，我不得不去
适应这一点。

Q�：您希望能在LEC实现什么目标？你有什么想向自己，LEC甚至LPL
队伍证明的东西么？

B�o：去世界赛并在最大的舞台上证明自己，我想这不仅仅是我自己的
目标，这也适用于所有职业选手。

Q�：您认为队伍还需要解决那些问题才能打进MSI？

B�o：我们仍然需要时间来加强队伍磨合，Upset才来了一个月，我们一
起训练赛的次数并没有那么多，我认为在未来我们磨合得更好的时候，
队伍也会变得更强。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168023072514209.html
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